

Nortino firma acuerdo con Escondida para impulsar el deporte

Escondida/BHP y el Club Social y Deportivo Nortino firmaron un acuerdo que contribuirá a la formación y acompañamiento integral de más de 300 niños, niñas y adolescentes de Antofagasta, participantes de la Academia de Fútbol de dicha institución.

La inédita alianza que irá en directo beneficio de las divisiones infantiles, será una contribución a la formación de los nuevos talentos en la ciudad, dando la continuidad a la tempo-

rada 2024-2025 del club deportivo.

Así también, el trabajo conjunto entre la compañía minera y la institución deportiva, espera ser un impulso para ser parte de certámenes nacionales e internacionales, aportando a la consolidación institucional de Nortino.

Para Mauro Rodríguez, presidente de Nortino, "éste es un hito de los más importantes en la joven historia de este club que ya cumple 12 años y viene a reafirmar la visión y

proyección que venimos construyendo para seguir impactando positivamente en la comunidad deportiva antofagastina".

La jornada contó además con la presencia del ex tenista nacional y medallista olímpico en Atenas 2004, Fernando González, quien compartió con los asistentes su trayectoria como deportista de alto rendimiento.

"Hemos firmado un nuevo acuerdo con Nortino, un club emergente que ha consolidado un modelo



EL CLUB NORTINO SUMA 12 AÑOS DE VIDA.

formativo y valórico único, inclusivo y sustentado en el orgullo territorial. Con esto seguimos inno-

vando en el co diseño de alianzas para la generación de valor social", indicó Cristóbal Marshall, vi-

cepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida/BHP. 